
今天开始，中
超夏季转会窗口正
式开启，这也是本
赛季各队最后一次
调整人员的机会。
上海海港队目前面
临着几个疑问，首
先是队长奥斯卡的
去向，其次包括武
磊和传闻中的罗马
尼亚外援塔纳塞是
否能如期抵队？

与此同时，中
超剩余赛程也在上
周末公布，上海海
港正式确认将以大
连体育中心作为本
队主场，征战之后
的比赛。而第11轮
一上来，他们就将
面对曾在季前赛中
大比分战胜过自己
的大连人。

A 海港 2022年8月1日 星期一
首席编辑 郑 毅6

前有武磊可能归队，后有传闻中
的塔纳塞、巴尔加斯等人，如此背景
下，反倒令已经官宣加盟的新外援伊
萨 ·卡隆显得有些不那么起眼。不过，
这并不会影响卡隆努力融入的愿望，
这位塞拉利昂国脚最近正在埋头苦练
中，希望能够在第二阶段开始后，尽快
恢复到比赛状态。

加盟海港之前，卡隆效力荷甲坎
布尔队。上个赛季中，坎布尔排名联
赛第 14位，其中卡隆为球队出战33
场，打入5球的同时还有9次助攻，是
球队边锋位置上的绝对主力。

与球队合同到期后，卡隆并未
完成续约，因此在去年 5月 15 日随
队打完最后一轮联赛后，卡隆就再
未参加过正式比赛。当时，坎布尔
客场3比2力克格罗宁根，卡隆在比
赛中贡献1粒进球和1次助攻。从时

间上来看，卡隆已经有两个多月时
间没有系统地训练，直到加盟海港
之后，才真正意义上加入到有球合
练中。

最近几天，卡隆努力投入到体能
训练和有针对性的有球训练中，但看
得出来，他并未展示出所有的能力，因
此具体效果还有待观察。这段时间对
卡隆而言非常重要，在真正代表海港
出场前，还需要避免不必要的伤病出
现。

目前，海港队内共有三名外援，抛
开队长奥斯卡的情况不谈，球队计划
还将引进一名外援。此前传得沸沸扬
扬的罗甲金靴塔纳塞，尚未得到敲
定。客观上来说，围绕塔纳塞的情况，
主要是其本人和相关经纪团队之间的
问题，至于海港，一旦这笔转会出现反
转，也可以考虑其他选择。
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今天中午，海港全队就将启
程飞赴大连，备战第二阶段的中
超联赛。

根据最新公布的赛程显示，
海港队第11轮的对手是大连人，
对方是主场作战，主教练又是曾
经在海港效力过的谢晖，种种因
素都令这场比赛受人关注。

在上周末进行的中超俱乐部

联赛会议上，各支球队的主场选址事
宜终于得到确认。由于众所周知的原
因，上海两队暂无法在各自主场进行
比赛，经沟通后，海港、申花分别将进
驻大连体育中心和金州体育场，在上
海能够承办中超主场赛事前，两支球
队将以大连作为主场。从第11轮到第
13轮，海港都将进行客场比赛，除大连
外，他们还会前往气候相对炎热且潮

湿的海口赛区，先后面对沧州雄狮及
深圳队。直到8月26日，海港才会回
到“主场”，对阵实力不俗的升班马浙
江队。

第11轮中，海港将率先迎来大连
人的挑战，谢晖谈及本场比赛时显得
很有信心：“赛季前我们曾踢过一场
比赛，虽然当时海港因各方面原因准
备得不是很充分，但我们也不仅仅赢

了一个球……”显然，对于这场比赛，
主场作战的大连人和谢晖本人都非
常渴望拿下。至于海港，还是更多
地专注自身为主在进行备战，不过
由于奥斯卡缺席，海港在进攻端能
踢出什么样的表现，得被打上一个
问号。另外，随着二次转会窗开启，
海港可能会有个别边缘球员以租借
形式离队。

今飞大连 乘风破浪
周中赴海口，先踢三个客场，再回大连“主场”

事实证明，奥斯卡可能租借回巴
甲的谈判不仅没有结束，反而在持续
不断进行中。

离开上海后，奥斯卡第一时间回
到家人身边。事实上，先前回到中国
后，奥斯卡就曾向身边的人表示，自己
的未来可能会在欧洲。当时，无论是
他自己还是其经纪人，都没有放弃重
回欧洲的念头，以奥斯卡的能力，这不
是问题，但关键在于，很少有欧洲球队
能够承受奥斯卡的租借或工资。那
么，既然一样面临着降薪的可能，如果
欧洲没有合适的落脚点，回到巴西踢
球也不是不可以，这种情况下，弗拉门
戈看到了自己的机会。

当然，与欧洲球队一样，弗拉门戈
显然也无法承担奥斯卡在海港的薪
水。根据当地媒体报道，弗拉门戈希
望奥斯卡能够接受降薪，然后通过先
租后买的方式，以较低的价格引进奥

斯卡。至于奥斯卡方面，由于仍有欧
洲方向的橄榄枝，因此希望一旦租借
的话，可以将期限延续至明年5月，这
样等到下赛季欧洲赛季结束后，能有
更充裕的时间去接洽。

站在海港的角度，俱乐部理解奥
斯卡想要回到家人身边的诉求，但理
解归理解，有几个原则是海港不会妥
协的。首先就是如果租借一旦发生，
海港必然不会承担奥斯卡的工资，这
也就意味着，奥斯卡想要去其他球队
踢球，必须承受工资大幅缩水的局
面。

另一点则是，海港更希望奥斯卡
在年底重新考虑自己的未来，换句话
说，海港并没有将奥斯卡回归的大门
关闭，毕竟他与俱乐部仍有合同在
身。现在，选择题留给了奥斯卡，但无
论如何选择，今年要想在中超赛场看
到奥斯卡踢球，概率已经不大了。

北京时间7月27日22点，上海与
巴塞罗那两地媒体几乎同一时间透露
了武磊可能回归中超的信息。尽管双
方及球员个人条款尚未百分之百敲
定，但目前看来，这一切只剩下时间问
题。有趣的是，此事在得到曝光之前，
海港队友其实并不知情，几人都是在
当天（7月27日）晚上看到了手机弹出
的推送信息。不过很快，吕文君就在
个人社交账号上更新了当年与武磊征
战亚冠的配合集锦，一时间被认为是
名副其实的“队友宣”。

从时间上来看，武磊若回归，显然
也无法在第一时间赶上海港未来几场
比赛。此前西班牙媒体方面透露，武
磊因膝盖不适因此并未参与到球队的
季前拉练，不过好在问题不大。不过，
一旦敲定转会的话，武磊的归程也需
要一些时间，初步预计下来，一切顺利
的话，此事可能有望在8月中上旬明
朗，倘若以此为时间节点，那么算上入
境之后必要的隔离等措施，武磊最快
要在8月下旬才能逐渐加入到球队当
中。当然，一旦回归海港得到官宣，那
么武磊的家人肯定也会随他一同踏上
返程。

武磊可能离开的消息，也在巴塞
罗那当地球迷圈中引起不小反响，在
当地人看来，效力球队三个半赛季时
间里，武磊的职业素养以及球场内外
的生活状况，都令他得到不少称赞。
身处巴塞罗那这样一个热情洋溢的城
市，武磊从未有过任何花边新闻，这让
他博得许多球迷的好感。事实上，除
武磊以外，包括恩巴尔巴、巴尔加斯、
迪马塔乃至德托马斯几人，也都处于
潜在的离队名单中，由此可见西班牙
人今年重组阵容的决心之大。

思考未来，选择题留给奥斯卡
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队友事先不知
武磊可能回归


